

Lupita Guillén

Inició sus estudios de canto en la Facultad de Música de la Universidad Veracruzana. Al término de su licenciatura continuó sus estudios en el Instituto de alta formación Artística “Conservatorio Jacopo Tomadini” de la ciudad de Udine, especializándose en Canto Operístico. Obtuvo su título con el máximo de votos y mención honorífica.

Desde su ingreso al Conservatorio, realiza una intensa actividad artística y de concierto, presentándose en diversos foros de la unión europea y colaborando con directores, compañías de Opera, y orquestas de gran importancia obteniendo gran éxito. Además de sus múltiples actividades artísticas, se perfecciona técnica y estilísticamente con la Soprano Hungara Eva Barta-Bartfai, en la ciudad de Graz, Austria.

Ganadora del Concorso Internazionale “Voci Nuove per la Lírica e L’Operetta Alpe Adria”, sección Opera, concursó con cantantes de diversos países como, Austria, Alemania, Francia, Corea, Japón, e Italia entre otros. Además, el tenor de fama Internacional, Luigi Alva hace parte del jurado.

Actualmente es docente y coordinadora de Canto de la Escuela de Música de la Universidad de Ciencias y Artes de Chiapas (UNICACH).